

## La semaine du goût à l'école

Depuis le début du mois d'octobre nous travaillons en classe à partir de l'album « Trognon et Pépin ». C'est l'histoire de deux petites pommes qui deviendront à leur tour de jolis pommiers....

Avec les deux autres classes de maternelle nous avons cuisiné pour partager un goûter.

Lundi 10 octobre nous avons confectionné deux cakes au jambon et deux quiches sans pâte.



Mardi 11 octobre nous avons passé un très bon moment en dégustant nos créations !!!

Les moyennes sections avaient préparé des tartes au citron et des brochettes de fruits.

Et les petites sections avaient fabriqué des sablés à différents parfums.

QUEL REGAL !!!

